



島工だより

2018年

5月の
トピックス

長崎県立島原工業高等学校
〒855-0078 島原市本光寺町 4353
TEL:0957-62-2768 FAX:0957-63-2215
教頭 永原一也

早いものであつという間に1か月が過ぎました。1年生は高校生活に慣れたようで、2・3年生と共に学習や部活動に一生懸命取り組んでいる姿が見られます。3年生に至っては、最後の高校総体ということで、いつも以上に気合十分で練習に臨んでいるようです。

勝負はどうしても「勝ち」「負け」がついてしまいがちですが、すべての生徒が持てる力を遺憾なく発揮し、「良い」思い出として残る高校総体になることを祈念しています。

クレペリン検査・シグマ検査・SPI模試

1日(火)、1校時の時間に各学年で各検査及び模擬試験が実施されました。

1年生に実施した「クレペリン検査」は、「作業の処理速度、効率性」や「性格やパーソナリティ」といった特徴を理解するための検査です。学校生活上の困りごとや本人の適性を理解するために行うものです。

2年生に実施した「シグマ検査」は、生徒が抱えている不安感などを理解し、一人ひとりの生徒の希望する支援や援助の方法を検討するために行うものです。

3年生に実施した「SPI」は、多くの企業が就職試験に取り入れているもので、「正しく理解し、合理的・効果的・効率的に処理していく」能力をみる試験です。

それぞれの結果は、今後の学習指導や進路指導等の参考にいたします。

生徒総会

8日(火)、生徒総会を体育館で開催しました。昨年度の活動及び決算等の報告、今年度の活動方針および予算案が審議されました。活動方針等については承認を受けました。

また、事前に各クラスで討議した事項について、意見交換や協議を行いました。クラス目標発表の後、生徒会・学校への要望があげられ、学校行事や制服、環境、購買などへの要望があげられ、それぞれに対する回答が行われました。生徒は、意見に真剣に耳を傾け、これからの島工をより良くしようとする雰囲気がある総会でした。



授業公開

12日(土)午前、育友会総会に先立ち授業公開を行いました。2時間という短い時間ではありましたが、14名の保護者に参観いただき、普段の学習状況を理解いただけたと思います。授業参観についてはいつでも可能ですので、ご都合がつかれたときは学校へご連絡ください。

育友会総会・報告会

12日(土)13時から、育友会総会を体育館で開催しました。前年度の会務・会計報告の後、平成30年度の育友会および母の会の役員と会務計画・予算の承認を受けました。総会終了後、各学年・学級に分かれて懇談会が行われました。特に3年生は生徒・保護者が共に出席して進路選択について説明を受け、三者面談も実施しました。

14日(月)19時から、総会報告会を開催し、双方を合わせた出席率は79.3%でした。



1学期中間考査

15日(火)から17日(木)まで、1学期の中間考査を実施しました。1年生にとっては高校生活で初めての定期考査になります。中学校とは異なり、本校では学年末の成績において評価が30点未満の科目についてはその科目の単位が認められず、結果として原級留置となります。普段から予習・復習を行い、定期考査時もしっかりと学習に取り組めるよう心がけてほしいと思います。

長崎っ子の心を見つめる教育週間

18日(月)から21日(木)まで、「長崎っ子の心を見つめる教育週間」として、授業公開やあいさつ運動、生活調査等をおこないました。この「教育週間」は、県内すべての公立学校で、保護者や地域の皆様と共に、心豊かな長崎っ子の育成を目指して取り組んでいるものです。

あいさつ運動では、早朝から育友会・母の会の役員の皆様にも参加をいただきました。ありがとうございました。

第2回伝達表彰式・国体強化指定書授与式

17日(木)、部活動等の伝達表彰式を行いました。今回の表彰者は以下のとおりです。



- 射撃部(平成30年度全九州ライフル射撃競技大会) BP60M 個人4位・永大貴くん(D3)
- ソフトボール部(第40回長崎県高等学校ソフトボール春季選手権大会) 優勝
(第19回全九州高等学校男子春季ソフトボール大会) 準優勝
- バスケットボール部(第13回工業系高等学校バスケットボール九州大会) 第3位



引き続き行った 強化指定書授与式では、下記3競技の関係者に授与されました。

- ジュニアスポーツ推進事業強化校 レスリング部 男子及び女子
- ジュニアスポーツ推進事業育成校 ライフル射撃部 男子及び女子
- 国民体育大会強化選手(ソフトボール)
井上祐太郎くん(S3)、小川慎太郎くん(K3)、尾崎敬誉くん(K3)、沼田勇作くん(K3)、伊藤響くん(S2)

受賞者および強化指定を受けた生徒の皆さんの今後の活躍に期待します。

防災訓練

21日(月)島原地域広域市町村組合消防署の職員の方のご指導の下、防災避難訓練を実施しました。今回は、地震発生後に火災が発生したという設定で、生徒の避難経路と職員の業務分担の確認、通報訓練、消火活動の方法などを体験しました。訓練ではスムーズに退避が完了しましたが、常に状況を判断して臨機応変に対応するようにと助言いただきました。この訓練の成果を生かし、防災意識をさらに高めていきたいと思ひます。

開校記念日

25日(金)は開校記念日でした。今年、開校当時の様子が記録された記念誌や生徒会誌の記述を基に、当時の様子を振り返ってもらえるようプリントを配付しています。先輩方のご努力や本校のフロンティアスピリットについて記載していますので、保護者の皆様もご一読いただけたら幸いです。

高総体壮行式

28日(月)、6月1日の総合開会式を皮切りに競技が開始される高総体の壮行式を行いました。本校からは10競技に162名の選手が出場します。選手代表のバレーボール部主将・伊藤響くんは「最後まで全力を尽くす。」と宣誓、蒲川校長からは「選手はプレイヤーであると共に多くの方々の想いをカタチにする表現者。正々堂々と試合に臨んでほしい。」と激励の言葉をいただきました。

また、各部活動から日程・会場紹介と共に力強い決意表明が行われました。



レスリング部



陸上部



バレーボール部



ソフトボール部



卓球部



ラグビー部



ソフトテニス部



バスケットボール部



サッカー部



ライフル射撃部

【6月の行事予定】

- | | | |
|-----------------------|---------------------|------------------------|
| 1日(金)_高総体開会式(佐世保) | 9日(土)_就職模擬試験(3年) | 16日(土)_ものづくりコンテスト |
| 2日(土)~_高総体競技(県内各地) | 12日(火)_交通講話 | 18日(月)_服装検査 |
| 6日(水)_代休 | 13日(水)_企業説明会(3年・顧問) | 20日(水)_企業説明会(3年・村工業) |
| 7日(木)_高総体報告会・ものづくり壮行式 | | 28日(木)~6月2日(火)_1学期期末考査 |